Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 92 m2
Référence H2MBWSQ
Prix 680 000 €

Eze
Appartement a vendre (06360
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Exclusivité. Ce 2 pieces de charme vous offre une vue extraordinaire sur la Cote
d’Azur. Depuis la chambre, le salon ou la grande terrasse, vous pourrez admirer un
magnifique panorama allant de Cannes aux cotes italiennes en passant par le
splendide village médiéval d’Eze. La cuisine comporte un bar et est ouverte sur le
séjour. La chambre et la salle de bain sont séparées de la partie séjour/cuisine par
une porte et un dégagement, pour plus de tranquilité. Le jardin, tout comme le
reste de I'appartement bénéficie d'un calme absolu. La partie terrasse & jardin est

accessible directement ...

Exclusivity. This charming 2-room apartment offers you an extraordinary view of the
Cote d’Azur. From the bedroom, the living room or the large terrace, you can
admire a magnificent panorama going from Cannes to the ltalian coasts via the
splendid medieval village of Eze.The kitchen has a bar and is open to the living
room. The bedroom and bathroom are separated from the living room/kitchen area
by a door and a hallway, for more peace and quiet. The garden, like the rest of the
apartment, benefits from absolute calm. The terrace & garden area is accessible

directly from the bedroom and living ...

AGENCE BENEDETTI
- 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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